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Tite diz quando vai anunciar os integrantes da equipe de sua gestão

Redação

 

O prefeito eleito de São Caetano, Tite Campanella (PL), já definiu os nomes que

ocuparão o primeiro escalão de sua gestão e pretende anunciá-los no dia 16 de

dezembro. Contudo, segundo Tite, a maioria dos escolhidos são nomes locais, e o

secretariado refletirá sua personalidade e estilo de atuação, com foco em estar

“nas ruas”.

Além disso, o prefeito eleito ressaltou que quase todos os membros do novo

secretariado são bem conhecidos na cidade. “Optamos por soluções locais. São

pessoas capacitadas e de São Caetano. Queremos valorizar nossa equipe e o

funcionalismo público. São pessoas que saem de dentro da cidade e farão um bom

trabalho”, afirmou Tite durante o podcast Política em Cena, do Diário.

Ele também destacou que seu estilo de gestão será mais próximo da população,

em contraste com a abordagem do ex-prefeito José Auricchio Junior (PSD), que

preferia uma atuação mais interna, de gabinete. “Eu gosto de estar em contato

direto com a população, e acredito que meu secretariado refletirá essa

característica. O primeiro escalão estará mais nas ruas, conversando, prestando

contas e mantendo um diálogo contínuo com a sociedade”, afirmou Tite.

Tite planeja dar continuidade à maioria das ações iniciadas pela gestão de

Auricchio, inclusive mantendo integrantes da equipe atual. No entanto, algumas

políticas serão atualizadas e adaptadas ao seu modo de governar. “Ao longo do

tempo, algumas práticas se tornam desatualizadas, e o governo precisa estar

atento a essas mudanças, buscando novas soluções. Vamos manter muitos nomes

da equipe de Auricchio, com ajustes que se alinhem à minha personalidade e estilo

de gestão”, explicou o prefeito eleito.

 

VICE VAI COMANDAR A SAÚDE?

No entanto, Tite também descartou que sua vice, Regina Maura (PSD), atue na

área da Saúde, área que ela deixou para concorrer nas eleições deste ano. “Já

discutimos isso, e acredito que a experiência da Regina será fundamental em



outras áreas da gestão. Ela terá um papel importante no governo da cidade”,

afirmou.

Quanto à estrutura administrativa, Tite descartou, por enquanto, qualquer alteração

no número de secretarias, embora reconheça a necessidade de uma reforma

administrativa. “Vamos avaliar a situação e apresentar a melhor solução à

sociedade e ao Legislativo. Depois, trabalharemos para alcançar um controle fiscal

mais eficaz, o que é essencial para São Caetano, e para reduzir a carga tributária,

que pretendo apresentar à população”, afirmou.

 

SITUAÇÃO FINANCEIRA

Tite também comentou sobre a situação financeira do município, destacando que

São Caetano é a cidade com menor endividamento no Grande ABC. Ele explicou

que mais de 70% da dívida da cidade corresponde a precatórios, enquanto o

restante é uma dívida considerada saudável. “O orçamento é robusto e preparado

para enfrentar os desafios que virão, já que a economia brasileira enfrentará

tempos difíceis. Não me preocupo com a dívida, seja de curto ou longo prazo.

Temos uma equipe competente que continuará cuidando das finanças municipais”,

concluiu.
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